



Fredenbeck, den 12.1.2025

Liebe Mitglieder des Heimatvereins,

alles Gute zum neuen Jahr,
Gesundheit, Zufriedenheit und Momente, die euch zum Lächeln bringen!

Der Januar ist ein guter Zeitpunkt, um zurückzublicken und dann den Blick in die Zukunft zu richten. Schön war die Ehrung der Gründungsmitglieder, die seit 40 Jahren dem Verein die Treue gehalten haben, beim DorfFest am 2. Juni. In unseren Gruppen ist viel passiert, seit über einem Jahr findet (fast) regelmäßig der Quizabend statt, MusiKuss probt jetzt auch in Metas Huus und seit Dezember gibt es wieder einen Spieleabend, der 2x im Monat einlädt.

Traurig gemacht hat uns der plötzliche Tod von Hannes Holsten am 6. Oktober. Er hinterlässt eine große Lücke im Vorstand und in unseren Herzen.

Im neuen Jahr wollen wir nun unsere Vereinsmitglieder besser über die Vereinsaktivitäten informieren und damit vielleicht den einen oder die andere aktivieren, sich mehr als bisher in die Vereinsarbeit einzubringen. Neben dem Fredenbecker Blick und der aktualisierten Homepage (www.heimatverein-fredenbeck.de) wollen wir euch von Zeit zu Zeit per E-Mail über Aktuelles informieren.

Am 10. März findet unsere Jahreshauptversammlung statt und aktuell suchen wir im Vorstand noch nach einem Beisitzer/einer Beisitzerin als Nachfolge für Hannes. Hat jemand Interesse oder mag jemanden vorschlagen?

De Olen Hüüsler haben das Backhaus samt neuem Backofen fertiggestellt. Das soll jetzt mit Leben gefüllt werden. Es werden Aktive gesucht, die Lust haben, sich in das Heizen des Ofens einzuarbeiten, und natürlich Bäckerinnen und Bäcker, die sich an Backtagen beteiligen. Habt ihr Lust oder kennt jemanden, der gern backen würde?

Unsere größte Veranstaltung soll wieder das DorfFest am 25.5.2025 sein!

Das wird aber nur etwas mit eurer tatkräftigen Unterstützung und Hilfe. Letztes Jahr hatten wir eindeutig zu wenige Helferinnen und Helfer und die Last lag auf zu wenigen Schultern. Wir brauchen Unterstützung beim Aufbau und Abbau, am Kuchenbüfett, in der Kaffeeküche und in der Spülküche. Wenn viele sich nur für 2 Stunden einbringen würden, dann kann es wieder ein schönes Fest werden. Wenn wir keine Helferinnen und Helfer finden, dann wird das 10. DorfFest nicht stattfinden!

Wir schreiben jetzt im Januar die Vereine und bisherigen Dorffestbeteiligten an, um den Termin mitzuteilen und die voraussichtliche Beteiligung abzufragen. Darum wäre es günstig, wenn wir auch schon bald einen Überblick hätten, mit wie vielen Aktiven aus dem Heimatverein wir für das DorfFest rechnen können.

Meldet euch bitte bei uns: mail@heimatverein-fredenbeck.de oder 0176 52860585. Danke!

Vielen Dank für eure Treue zum Verein
und viele Grüße

Elke Uelch